
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO APROVEITAMENTO DE PROFISSIONAL PELA ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA MUNICIPAL 
 
 

Considerando que o Prof. Mauricio Dorta, 
presidente do PSDB local e um dos baluartes de sua campanha 
vitoriosa ainda não foi aproveitado para ocupar cargos de destaque 
para que possa dar sua grande contribuição para a administração 
municipal, haja visto tratar-se de homem trabalhador, honesto, bem 
intencionado e preparado intelectualmente, além de articulador político. 

 
 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a  esta Casa de Leis, a seguinte informação: 

 
 
 

- Quais os motivos do não aproveitamento 
do Prof. Mauricio Dorta, Presidente do 
PSDB local, na Administração Pública 
Municipal? 
 

  

      SALA DAS SESSÕES, em 10 de junho de 
2013. 

 
 
 
 
 

          BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                   Vereador – PSC  
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